



Guayaquil, Enero 23 del 2019

Señores:

Presidentes de Federaciones Nacionales Miembros de la Confederación Sudamericana de Karate

Presente.-

Cordiales Saludos:

Por la presente me es muy grato comunicarles que la sede de nuestro Campeonato Sudamericano del año 2019, será la ciudad de Santa Cruz – Bolivia en las fechas previamente señaladas, esto es, del 21 al 28 de abril del presente año.

El primer boletín oficial incluyendo hoteles y todos los detalles del evento, será enviado a la brevedad.

Enviándoles un afectuoso saludo, me suscribo.

Muy atentamente,

Julio C. Escudero – Presidente
Confederación Sudamericana de Karate

